

月	曜	6月の行事予定
1	土	
2	日	
3	月	45分日課
4	火	45分日課 ③学校運営協議会公開授業
5	水	45分日課
6	木	45分日課 ⑥総体壮行式
7	金	45分日課 13時～耳鼻科検診
8	土	北部Bブロック県総体予選大会
9	日	北部Bブロック県総体予選大会
10	月	
11	火	第3回尿検査
12	水	眼科検診 該当者
13	木	③学年人権意見発表会
14	金	漢字検定
15	土	北部Bブロック県総体予選大会 県中陸上競技大会・子ども邦楽演奏会
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	木①②④⑤③校内人権意見発表会
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	②町教委学校訪問 公開授業
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	部活動テスト休み・町プレク大会

7月の行事予定

3日(水) 期末テスト	11日(木) 実カテスト
4日(木) //	18日(木) 大掃除
5日(金) //	19日(金) 終業式 給食あり
④各部委員会・集会・壮行式	20日(土) 奉仕活動
⑤携帯電話安全教室	22日(月)～31日(水) 三者面談
	27日(土) 古紙回収



～修学旅行に行ってきました!～

5月19～21日の修学旅行。平和学習、自然体験、自主研修ともに大変充実した2泊3日となりましたね。最終日、国際通りでの自主研修は沖縄梅雨入りの日と重なり、お天気が残念でしたが、思い思いに楽しむ姿が見られました。それぞれにハプニングやちょっとした失敗もあったとは思いますが、間違いなく成長した3日間になりました。みなさんの感想を紹介します。

僕が1番心に残ったのはアプチラガマです。ガマの中はとても暗く、水滴もしたたって地面がよくすべりました。こんな中で生活していたなんて信じられません。ガマから十数名生き残ったと聞きました。やはり仲間との協力や諦めない力が必要だと思いました。

僕は、平和講話で3つのことを学びました。①人を殺めるのは間違っている。②自分が殺されるのを認めるのは間違っている。③自分で自分の命を殺めるのは間違っている。

ひめゆりの塔に行き、主にひめゆり学徒隊の情報が細かく書かれていて、胸が痛くなるばかりだった。平和祈念公園での黙禱は涙がこぼれそうになった。今、平和な世界で生きていられることに大きな感謝と喜びを感じる事が大切だと思った。

美ら海水族館はすごく広くて歩き疲れてしまいました。いろんな魚がたくさんいて、見るのが楽しかったです!! マリン体験はシーカヤックをしました。大はしゃぎをしました。海の色がすごくきれいでした。みんなと遊べたのが思ひ出です。

マリン体験では沖縄の海でしか感じられない景色やエメラルドグリーンの海の色がとても素敵で感動しました。ジュノーケリングでは魚を見たり、ナマコに触ったり貴重な体験ができました。

2日間晴れだったのに、3日目は雨が降ってしまいました。国際通りでは家族へお土産を買ったり、日本では沖縄にしかない「A&W」というファストフード店で飲食をしたり、貴重な体験ができました。違う国に居るみたいな気持ちになってわくわくしました。またいつか、国際通りに行きたいです。3日間を通して、沖縄の文化・歴史を知ることができ、良い旅になりました。



～各クラス、学級目標が決定しました!～

2A 「スマイル」入…進んで行動 マ…周りと協力 イ…居心地のいいクラス ル…ルールを守る

2B 良縁団結 進化し続ける唯一無二のBest Class

今年も、どちらのクラスもみんなで素敵な学級にしていってくださることに期待!!



～北部Bブロック県総体予選大会が近づいています～

部活動をしているみなさん、2年目を迎え、県総体予選大会が3年生にとってどれだけ大事な大会かもうわかっていますね。みなさんにできることは何でしょうか。プレーでチームに貢献することが全てではありません。個人・団体にかかわらずチームが一丸となり士気を高めていけるよう、協力してください。それは、本番だけでは意味がありません。日ごろの練習から声を出し、準備・片付けを率先してできるようにし、チームの仲も深めて、大事な大会を迎えましょう。

～保護者のみなさまへ～

修学旅行の際には、準備からお見送り、お迎えまでありがとうございました。3日間の旅行を通して、生徒たちが精神的に成長できたことに私たち教員一同喜びを感じています。今後もご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

